

BOLETÍN DE PRENSA

Boletín 023

‘PONTE AL DÍA CON LA ALCALDÍA’ LLEGA HASTA SUS BARRIOS

La iniciativa, “Ponte al día con la alcaldía”, les permite a los ciudadanos recibir los servicios de la Secretaría de Hacienda, desde la comodidad de cada sector, brindando una asesoría personalizada, a cada persona; así lo afirma Óscar Peña Jerez, Director de Predial: “Esta campaña tiene como objetivo, brindar una información personalizada, a aquellas personas que, por diversos motivos, no han podido acercarse a la Administración Municipal, a realizar su pago del Impuesto Predial”.

Ponerse al día, con el pago de esta obligación es muy importante, manifiesta Jorge Hildebrando Suárez, habitante de Los Carrizales: “Es una gestión que se está realizando, para que toda la comunidad se acerque y se pongan al día con esta obligación que tenemos todos los propietarios de vivienda. Es de resaltar que la Administración Municipal le comunique a la comunidad, y no que la comunidad llegue a la alcaldía a preguntar”.

Hasta el momento, más de 200 personas de los barrios Morada San Juan, Ciudadela Comfenalco, La Esmeralda y Los Carrizales, se han beneficiado con este servicio.

Comunicaciones, 30 de abril 2023